



が 4月から国際交流ルームが
れでい やん かすがい 1階に移動します

あいせんたー ねんかん
ささえ愛センターでの17年間ありがとう
すたっふ こめんと
スタッフからのコメント

2007年秋に、ささえ愛センターにオープンした国際交流ルーム。国際交流の拠点として、多言語での情報提供や国際交流ルームを知っていただくために楽しいイベントを開催してきました。2024年春から“レディヤンかすがい”に移動します。春日井市内に住む外国籍の皆さんとの交流を中心に、いろいろな国の文化を紹介し多文化共生の考えをさらに広げる活動の場所として、貢献したいと考えています。

そして“国際交流ルームだより”が創刊して17年。今回100号となりました。今後はSNSで情報を発信していくなど、新しい試みも始めます。スタッフ一同、大切な情報をより早くお届けできるよう、誰もが住みやすい“かすがい”を目指して、交流ルームを盛り上げていきたいと思っていますので、楽しみにしてください。

私が海外生活で困った経験があるので、日本で困っている方の方になりた。また交流ルームが、外国の方の息抜きの場所になればと思います。(^▽^)/ 原川

いろいろな国の人たちと交流し、私自身、物事の考え方が変わってきました。外国の人とのふれあいはいい経験でした。



山田

海外での生活が初めてで、困った事や大変なことが今までありましたが、その経験を国際交流ルームで活躍させることができ嬉しいです。多くの人と会えて幸せです。 ニヤット

春日井市在住の外国人の皆様引き続き国際交流ルームに、お困り事をいつでも相談しに来て下さい。お待ちしております。

吳李



Everyone is special

自分もボランティアをして誰かの役に立ちたいと言ってくれた外国人の方が、何人もみえました。たくさんの優しい心を持った方と出会い、一緒に活動できたことは素敵な経験になっています。 南



2018年 日本語サロン



冬の恒例イベント わくわく!ふれあいワールド
「南米のクリスマスを楽しむ!」ピニャータ割り

ここでスタッフをするようになって、春日井市にたくさんの外国の方が住んでいる事を知りました。春日井での生活が快適になるよう、微力ながらお手伝いができれば嬉しいです。 西堀

いろいろな国の方々に出会い、いろいろな国の文化に触れ合っていて、楽しい毎日です。一外国人として、外国人のみなさんに寄り添って、少しでもお役に立てればうれしく思います。 韓

引き続き国際交流ルームをよろしくお願ひします♡